
CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO CEARÁ 
 ATA CCI Nº 01/2025 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 05 DE FEVEREIRO DE 2025 
 

VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE CONTROLE INTERNO EM EXERCICIO: SANDRA 
MARIA SOLON DE PAULA 

 

Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco às quinze horas e quarenta e dois 1 

minutos iniciou a reunião virtual da Câmara de Controle Interno do Estado do Ceará.  Estiveram 2 

presentes os conselheiros da Câmara de Controle Interno Valberto Alves Abreu, Maria Izirlene e 3 

Sandra Solon e as colaboradoras do CRCCE, Chismenia Chaves de Castro Almeida e Mayara 4 

Mendes Camelo. O conselheiro Leonildes Junior justificou no grupo de watzap impedimento de 5 

participar da reunião. ORDEM DO DIA: a contadora Chismenia Castro iniciou o relato reportando 6 

aos Processos 01/2025, 02/2025 e 03/2025 no tocante aos balancetes de outubro, novembro e 7 

dezembro, respectivamente, enviados por e-mail aos conselheiros em 03 de fevereiro de 2025 e 8 

na sequência do relato do crédito adicional com fonte de recurso decorrente do superávit 9 

financeiro. 1) Processo 01 a 03/2025 (Balancetes de Out a Dez/2024)- a conselheira Sandra Solon 10 

informou se reuniu com a contadora Chismenia pela manhã na sede do CRCCE para compreender 11 

a metolodogia de cálculo da provisão de devedores duvidosos e uma análise acerca dos resultados 12 

apresentados do exercício de 2024. A contadora Chismenia apresentou a regularização do saldo 13 

contábil do depósito judicial validando as discussões pontuadas em reuniões anteriores. O 14 

conselheiro Valberto manifestou a necessidade de apuração contábil das contas de cota parte e 15 

acrescentou que os Demonstrativos Contábeis apresentavam conformidade com os critérios 16 

técnicos observados ao longo das reuniões. Após apreciação e votação os conselheiros presentes 17 

da Câmara de Controle Interno decidiram pela aprovação dos processos. 2) Crédito Adicional 18 

Suplementar-  foi encaminhada aos conselheiros a proposta de alteração no orçamento de 2025 19 

em razão de demandas das manutenções prediais da sede do Regional não executadas em 2024 20 

em função do atraso na conclusão do processo de licitação. A superintendente Mayara Mendes 21 

detalhou o reforço de dotação orçamentária com aquisição de equipamentos de processamento 22 

de dados, capacitação dos colaboradores, comunicação institucional, aquisição de equipamentos 23 

para o auditório e dentre outros. Na sequência a conselheira Sandra Paula mencionou a 24 

necessidade de incremento do orçamento de 2025 de dotação orçamentária para despesas na 25 

convenção de contabilidade. Para tanto, o detalhamento das despesas está especificado no 26 

Processo 04/2024 – Crédito adicional com fonte de recurso proveniente do superávit de exercício 27 

anterior. 3) Manifestação dos Conselheiros – os conselheiros presentes  se manifestaram 28 

favoravelmente acerca dos Processos 01 a 04/2025. 4) Encerramento. E por fim, a Chismenia 29 
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encaminhará os Processos 01 a 04/2025 e ata para recolhimento de assinatura pelo SEI e 30 

direcionará os mesmos para compor a pauta da Câmara de Controle Interno durante reunião 31 

plenária a realizar-se em doze de fevereiro de dois mil e vinte e cinco. A contadora agradeceu a 32 

presença de todos e nada mais havendo a tratar, às dezeseis horas e vinte e três minutos deu-se 33 

por encerrados os trabalhos, e para constar eu, Chismenia Castro lavrei a presente Ata, a qual será 34 

lida e assinada por mim e pelos participantes presentes. Fortaleza, 07 de fevereiro de 2025. 35 

Chismenia Chaves de Castro Almeida__________________________________________________ 36 

Mayara Mendes Camelo____________________________________________________________ 37 

Maria Izirlene Ferreira _____________________________________________________________ 38 

Sandra Maria Solon de Paula_________________________________________________________ 39 

Valberto Alves Abreu ______________________________________________________________ 40 


